
                                        Отзыв про разговор о важном. 

 

                  Я, Прадчик Иван, кадет 7К класса хочу поделиться, как я подготовился и провел для 

своих одноклассников классный час про Хабаровский край. 

                   Подготовка моя к классному часу началась заранее. Сначала мы всем классом 

посмотрели фильм про нашего художника Е. Короленко.  В этом фильме мне очень понравилось, 

что рассказ ведет сам художник, когда плывет с друзьями на катере по Амуру. И еще хочу сказать, 

что наших художников знают во всей России и за границей. 

                  Когда я готовился к классному часу, то пришлось много прочитать про Хабаровский край 

и про Ерофея Хабарова. Скажу, что тяжелая судьба была у Хабарова. Ему не давали 

путешествовать, забирали то, что он организовывал. Даже его судили. А он все равно шел 

открывать наш край.  

 Мы не только смотрели мою презентацию, но и слушали песни про Амур-батюшку и 

вальс «Амурские волны» Про создание этих песен рассказал Вологдин Артем. Хорошие песни. 

 Я сам много узнал про первооткрывателя Е.П.Хабарова и рассказал своим 

одноклассникам 

 Прадчик Иван, кадет 7К класса, 21 октября 2022года 

 

 

 



 

 

 


